

















































diikuti oleh enam atau delapan menit diam. Setiap dua menit kira-kira selama waktu diam itu, bunyikan dengan pelan satu kali”ting” yang membagi interval enam hingga delapan menit tadi menjadi tiga bagian yang kurang lebih sama. Setelah waktu enam hingga delapan menit tersebut, rekam konsep pertanyaan kedua, di ikuti lagi dengan enam hingga delapan menit waktu diam(dengan “ting” perlahan setiap dua hingga tiga menit), dan begitu seterusnya hingga sebanyak mungkin pertanyaan konsep yang dapat masuk kedalam ruang kaset yang tersedia dengan masing-masing waktu diam atau hingga anda telah memasukkan seluruh daftar itu. Letakkan dua bunyi “ting” yang berselang-panjang dalam tiap interval enam hingga delapan menit kediaman antar pertanyaan konsep, setidaknya memberikan waktu diam dua menit sesudah “ting” ketiga sebelum pertanyaan berikutnya.

- d. Berikut adalah apa yang anda lakukan dengan kaset pertama yang telah anda rekam. Karena kaset menyajikan setiap pertanyaan konsep, pastikan daya-daya pengaliran Bayangan anda memperlihatkan kepada anda bayangan-bayangan yang mempresentasikan secara bermakna konsep itu kepada anda. Meskipun itu barang kali konsep yang anda yakin tidak anda ketahui sama sekali berbeda atau serangkaian bayangan dari daya-daya pengaliran bayangan anda yang bagaimanapun















drama sangatlah penting. Oleh karena itu, struktur drama baik intrinsiknya maupun ekstrinsiknya dalam konteks teks drama menjadi relevan untuk dikembangkan dalam pembelajaran drama di sekolah. Dari ranah afektif, maka kemampuan dasar dalam materi memerankan tokoh drama dapat diarahkan untuk menunjang munculnya seperangkat kompetensi afektif siswa terkait dengan respon positifnya terhadap pembentukan karakter, sikap, emotif sebagai efek dari proses analisis drama di sekolah.

#### **D. Penelitian Yang Relevan**

Berdasarkan penelitian sebelumnya, oleh Nofiyah Wijayanti (2009), *Efektifitas Penerapan Metode Image Streaming Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Aqidah Akhlaq Siswa Kelas XII Sma Islam Parlaungan Berbek Waru Sidoarjo*, memuat metode yang sama yaitu metode *Image Streaming* berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan oleh peneliti dengan jenis penelitian penelitian eksperimen yang diberi perlakuan dan kelas kontrol yang tidak diberi perlakuan tersebut, Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan kualitatif.

Berdasarkan hasil uji coba, secara meyakinkan dapat dikatakan metode *image streaming* telah menunjukkan efektifitas yang nyata dalam meningkatkan prestasi belajar siswa kelas XII pada bidang studi Aqidah akhlaq. Ada perbedaan nilai yang signifikan antara kelas eksperimen yang sudah diterapkan metode *image streaming* dengan kelas kontrol yang menggunakan metode konvensional. Dari hasil  $t_0$  yang telah diperoleh sebesar

